
智行理财网
两年时间，他将信用卡从7千刷到7万！

  

双十一剁手节刚过，当所有人都在为接下来的账单发愁时，小编的一位同事却高兴
地喜出望外。开始大家还以为这位同事淘到了什么宝，结果在细问之后才知道，原
来这位同事（小J）在短短两年不到的时间内，就已经将信用卡额度从7千刷到7万
！

当时有招商银行的业务员来公司推广，于是所有人都一起办理了招行的信用卡，由
于有本地户口的加成，大多数同时的下卡额度都在1万3以上，而小J仅有7千额度，
因为这是他人生中的第一张招行信用卡。

这个小J是我们公司的码农，平时消费并不算大，但一直在养一张10万额度的广发
卡，而且信用记录也保持得不错。由于招行微信刷卡没有积分，而且刷20才1积分
，所以小J其实并不怎么想养，我们就劝他招行卡好提额，不要销卡慢慢养。

听小J说，近两年来一直在刷招行的卡，因为在深圳，招行的福利要比广发多得多，
其中小J有连续三个月账单超过5000，半年就从8k提到了1万4。不过，后面几个月
都没有什么大额消费，反而是小额消费占多，每期账单平均在3000元左右，一年下
来额度才提到了1万8。

而在去年的双十一，小J则连续两个月帐单超万元，额度用完。窘迫之下他致电招行
，要求提升额度到30k，结果由于评分不足未被批准。最后没办法，只能一边申请
临时额度，一边刷以前的广发卡。临时额度到期后，小J的额度立马由1万8升到了3
万。

今年春节，小J趁着年假带父母去了趟旅游，期间申请了几次预借现金。而在8月份
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，小J又因为家里装修连续两个月把卡刷爆。所以在今年国庆前，小J已经成功将金
卡毕业了，信用额度直线飙升到了5万4。在接下来的国庆假期和双十一假期，小J
自然是冲着10万额度去刷的。

结果双十一没过几天，小J就到了招商银行的白金卡邀请，通过加办卡的方式，小J
直接在手机银行里完成申请，只要通过审批，小J将能获得7万额度的白金卡，而我
们大多数人两年了，连5万都还没毕业。

通过同事小J的案例，我们发现招行卡额度上涨的快，有两个前提：

1、每隔一段时间就有的消费需求，且小额笔数也较多;

2、有足够的还款能力，个人征信记录一直非常良好。

招行会给他提额，主要是有三方面原因：

1、拥有他行的10万额度的信用卡;

2、消费能力较强，多次消费额度在60%以上;

3、消费场景多，有旅游消费、装修消费、生活消费以及预借现金等;

小小金融表示，如果只是单纯得把卡刷爆，然后申请提额，银行一般是不会通过的
，反而会因为大额套现的嫌疑进行降额，特别是像招行这种对大额消费不感冒的银
行更难成功。其实，银行并不担心你还不起，只要让银行赚到了钱，提额也只是时
间问题。
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